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東京多摩ブリーンロータリークラブ

増強と活力、飛躍と理解、友情と感動

お客様ようこそお出て下さいま した。本日は当クラブ

恒例の花見例会でございます。例年です と東京国際カ

ン トリークラブで在桜を見ながらのll会でしたが 今

年はちょつと題向を空えまして こ の経な斉晴らしい

ところもあるということでございます。本来ならば

夕方から中央公因で花見をしていただいて 夜 はこち

らの懇規会で じゅうさん田子を愉 しんで頂 くつもり

でしたが lp lしろ後岸に桜が咲くという異常気象で

花というよりは新liとなってしまいました。 さておき

東京多摩グリーン,― タリークラブ、第 554日 の例

会を開催 します。

◎ロータリーソング 「我らの生乗J

ツングリーダー 吉 沢 洋 宮

◎司会

◎点廷

0お 客様紹介

0会 務報告

《花見例会 (於サンピア多摩)≫ 理合に贈らして本運動に賛同 し L 7 2賛したいとの考え

で よ 同地区大会における検討課題のひ とつになると

思いますが 日 本がキを汚 していない時一の先進国で

あることを恋頭において 当 クラブにおいても核討 し

て頂きたい とのまです。

◎幹事報告         幹 事代理 足 立潤三郎

本 日やむを得す 幹 事 副 幹事共大席ですので代わ

りに報告いた します。

先に紹介いた しました 東 京府中 "― タリークラブ

の創立 40周 年記念式典に出席 される方は、本 田登録

村の請求封筒 を回 させてコ きますので総 めて 下さい

ます様 お 願い しますぅ

S A A乗 員長 村 上  久

会 長  足 立酒三郎

会 長  足 立潤三郎

由井 重 光 様

会 長  足 立潤二郎

去る4月 3日 、被達理事会及び縦選クラブ協議会を開

催 次 年度活動言1固についてま終の話めを行いました。

0次 年度会長報告 会長エレク ト Jヽ坂 一 郎

【委員会報告】

◎出席報告 出席委員長 伊 澤ケイ子

特別代表

「地球上か ら対人地青の絞害を無 くする運動Jと 云

,こ とでメバナーよリメッセージが幅いてお りますb

現在地球上に 19 0 0万 個以上の対人地雷が埋設

されているそ うですが、毎年 3万 人近 くの人々がこれ

に触れて死傷 し、その 3分 の 1が 子供達だと云 う事で

あります。 ,― タリアンとして対大地督を取 り除 くこ

とは 人 道上からも世界平和の実現のためにも、極め

て意義があると云 うことで隣の 25 8 0地 区では、カ

ンボジアに 「は― タリークリアラン ドJ第 1号 を完成

され 20 0 4年 大阪での国際大会 において本運動 を

日本が発案者 となってRIの 「ポ リオプラスパー トす
一Jに 続 くブ ロジェク トとして提唱すべ く模索中とい

う事であ ります。

カコ来〃バナーにおかれて も 国 際 ,― タリーの目的、

会員総数     42名

出席義務者数   41名 (出席■隣者 3名 )

出席者数     35名

欠席者数      6名 (事前 コヽ3名 )

出席キ   92 88%(38/41)

久 情 者 i福 島 遣 也 力B藤喜二郭 小 泉 武 身

松本 茉 守 杉 せ 英 巳 高 木 淳 光

補墳 MUi力 D康葺二郎 4/3 理 事会

杉山 英 巴 4/3 理 事会

高本 淳 光 4/3 紋 選理事会

3/27 最 終所正出席率  87 80%

◎ニョニョ 30X     親 建君島委員長 平 野 行 慶

足立潤二郎 花 見例会を記念 してj

阿部 喜 歌 花 見例会楽 しみに してお りま した。
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小林 和 夫

小城 青 員

宮本  誠

宮村  宏

関岡 後 二

佐ね 和 療

口中  賛

赤尾 恭 雄 時 季はずれの花見例会、さて、おめてと

うと言 うべきか否か ?て もおめてとう

力ち

萩生田茂夫 海 野さん、小ホさん世話になりました。

藤本 音 文 花 見例会を祝 して。

平野 行 康 花 見例会にようこそ。

菊池  敏  本 日はありがとうございました。

北村 幸 彦 花 見例全を祝 して。今 日はスクラッチ会

で優勝できましたので。

今 日は大変疲れました。

新しい会場もなかなかのものですね。

葉桜でも乾杯は出来る。でもボタン桜は

満開です。会長幹事、先見の明がありま

したネ。

花はありませんが楽 しみたいと思います。

花見例会を祝 して。

お花見例会を祝 して。

カーチャンもお世話になります。よろし

く。

津守 弘 範 桜 のない花見例会を祝 して。

海野 栄
一

 北 村 さん言は とけたようで   で も本

当か しら?

吉沢 洋 景 人 重桜が満開ですね。

由井 長 司 花 見例会雨でなくて良かったです。今月

より日本大学兼任講師を拝命 講 義のあ

る時は例会 も休む ことにな りそ うです。
一由井特卯1代表より特別れ儀を載きました。一

会 長  足 立寝三郎

-8観 会一

観建活鋤委員会  佐 伯 和 底

員夫人良子様 お 嬢さんの春者 さん、杉国会員夫人人

子様、お感 さんの真紀 さん、日中会員夫人タツ様 宮

村会員のお嬢 さん美紀 さん、最後に私の家内、巻子で

す。それから本 日のア トラクション、大正琴の 「琴ゆ

き会」、手品の 「マジックエヨー」の皆様です。

0来 責仰検移 特別ft表  由 井 重 光様
いつもこのような楽しい席におギびいただき、大変嬉
しく思つております。人しぷりに皆さんの元気で楽し
そうな姿にお会いすると、本当にビータリーはいいな
あ、 ,― タ リーに入つていて良かつたなあと つ くづ

く思 うのです。皆 さん もそ うだ と思います。多摩 グリ
ーンロー タリー も創立 10年 以上になって、成熟の時

期に入つて来ま した。これまでの立派を実績に加 えて、

益々盛んな活動 と発展 を祈 ります。本 日はゆつくりと

楽 しませていただきます。

0蛇 杯 会長エレク ト  小 坂 ― 廊

皆様こんばんは。今 日はお花見、おおいに楽しくや り

ましょう。昨今のような泥送の時期、このように皆様

と一向に会 して共に元気で楽 しく過ごせることを思 う

と、ほんとうに生きていて良かつた、生かされている

なあと実感するのであります。今後とも、多暮グリー

ンロータリーのますますの発展と皆様の御俺勝を祈念

して、主杯をま しましょう。乾杯 !

し, ,ヤ ア トラクション ,
ヽ大正琴演奏  「寄ゆき会J

本日の合8r¥58 000(果 8「半8481 822)

0点 建

ネ手品    「 マジックエヨーJ

なごやかで、 楽 しくエ レガン トでした !拍手 !

04月 に生観/描 婚83念日祝  お めでとう言ざいます。

☆誕 生 日 :北 村全員、小坂会員、田島会員、

赤尾ヨシ子様、西川 さん

★結婚記念 日 1大松誠二 ■ 代夫妻、加藤喜二郎 蒲 子

夫蓑、小城章員 祐 恵夫芸 高 野範城

慶子夫妻

0司 姿

0お 客様相介

0開 会 枚 迎の辞   観 確活動委員長  平 野 行 底

皆様 お 客様多磨グリーン,― タリークラブ恒例の花

見例会に、ようこそお出で下さいました。今 日の日取

りは、このような異常気象になるとは露知 らす 何 ヶ

月も前に決定 したことで花がないのは残念ですが、花

より国子、団子ほ充分に用意いたしましたので、どう

でごゆつくりとお案 しみいただきたいと思います。

米司会者より

花がないないと、残念がつておられますが、規睦委員
の一人として定非お知らせしておきたいと思います。

御存知ないかもしれませんが、このナンピアの正P国の

すぐ脇まで直角に真つ直ぐアプ「I―チ してくる道路1ま

多摩市でも一番の人重桜の名所で、今がT度 満開です。

今 日の例会のために親睦委員会が指示をしまして、ち

ゃんと咲かしておいた訳ですので、どうぞ楽しんで戴

きたいと思います。

会 長  足 立潤三郎

由井特別代表の奥様熙子様、遠藤会員夫人秀子様、藤

本会員夫人正子様、萩生国会員のお孫さん一家 龍 一

君、美樹ちやんとお母さんの美子代さん、平野会員夫

人棺子様、北村会員夫人操様、宮本会員夫人朱美標、

村上会員夫人部子様、お嬢さんの真喜子さん、関岡会

◎閉会の群

それでは皆さん、来年も又、

北村 寺 彦

お会いしましょう !

(今週の担当:宮本  試 )


